

VERRA B705

Cette chaussure de pompier en cuir pleine fleur, à la coupe exceptionnellement basse, se distingue par sa polyvalence. Cette botte d'intervention minimaliste répond aux exigences des normes de lutte contre l'incendie, la rendant adaptée non seulement aux opérations de terrain mais aussi aux interventions techniques et de lutte contre le feu. Elle offre un excellent rapport qualité-prix.

La chaussure intègre des technologies issues de nos gammes de chaussures de pompier haut de gamme, telles que la semelle Explorer, le système HeelLock et le système Grip. La construction de la chaussure est conçue pour être aussi légère que possible au pied tout en conservant sa robustesse, offrant stabilité, confort et mouvement sécurisé en toutes conditions.

Couleur :  Noir
 Membrane: PES
 Tailles : 35-53

TIGE :

- Tige tout cuir en cuir de bovin pleine fleur hydrophobe d'une épaisseur de 2,0–2,2 mm, combiné à du cuir de bovin d'une épaisseur de 1,0–1,2 mm.
- Protection de la cheville – intégrée à la construction interne de la tige pour un meilleur confort.
- Éléments réfléchissants placés sur la tige pour rester visibles et efficaces même en tenue de feu.
- Système GRIP – grandes boucles de traction en haut de la chaussure facilitant l'enfilage et la manipulation, même avec des gants.
- Haute résistance à la chaleur radiante.
- Grâce à la technologie ErgoFIT Pro, les bottes sont suffisamment rembourrées pour maximiser le confort de l'utilisateur.

SYSTÈME DE LAÇAGE AMOVIBLE :

- Option de fermeture par fermeture éclair frontale ou laçage frontal.

SEMELE EXTÉRIEURE :

- Semelle extérieure caoutchouc EXPLORER.
- Crampons autonettoyants.
- Zones à profils spéciaux.
- Antistatique, antidérapante, résistante à l'huile, aux acides et aux carburants.
- Résistance à la chaleur jusqu'à 250 °C.
- Amortisseur de chocs – situé au niveau du talon pour absorber les impacts à la marche.

FORME TrueFOOT :

- Grâce à la **forme de confort brevetée TrueFOOT** – une forme tridimensionnelle qui définit la forme de la chaussure sur la base de mesures anthropologiques et de recherches systématiques – la conception répond aux besoins physiologiques du pied de l'utilisateur.
- La forme a été développée à partir de mesures de pieds de pompiers, offrant une largeur suffisante au niveau de l'avant du pied et des articulations métatarsiennes. Cette solution assure une bonne circulation sanguine, contribuant à prévenir l'inconfort lié au froid et les déformations du pied.



15090 20345



NORMES* :

- ČSN EN 15090:2012 (EN 15090:2012)
- ČSN EN ISO 20345:2023 (EN ISO 20345:2023)
- ČSN EN ISO 20345:2023 (EN ISO 20345:2022/A1:2024)

* Les normes sont actuellement en cours de certification.

SEMELES AMOVIBLES :

La technologie de semelle AdaptFIT est un système de trois semelles anatomiques interchangeables :

• Type 1 : semelle pour cou-de-pied haut.

Matériau : feutre 600 g, KNITOX (99 % polyester, 1 % fibre de carbone).

• Type 2 : semelle pour cou-de-pied moyen (semelle standard).

Cale PolyEVAc 5,5 mm.

Matériau : feutre 600 g, LATEX Memory, KNITOX.

• Type 3 : semelle pour cou-de-pied bas.

Cale PolyEVAc 6,5 mm (version la plus épaisse).

Matériau : feutre 600 g, LATEX Memory, KNITOX.

Arclin®, le logo Arclin, Kevlar®, Nomex®, Firepoint® et toutes les marques commerciales et de service portant les mentions ™, SM ou ® appartiennent à Arclin et à ses filiales, sauf indication contraire. © 2026 Arclin. Tous droits réservés.

VERRA B705

SEMELLE ANTI-PERFORATION :

- Textile composite avec technologie anti-perforation.
- Niveau de résistance à la perforation PL.

DOUBLURE :

- Laminé textile avec membrane PU Yuma (gris ou noir).
- Également disponible en variante avec laminé textile à membrane PES (pour une résistance maximale en environnements extrêmes).
- Offre une haute résistance à l'abrasion et une respirabilité maximale dans les deux versions.

PROTECTION DE L'AVANT DU PIED ET DU TALON :

- Avant et talon en caoutchouc renforcés par des nervures facilitant un retrait rapide – système TwinGuard.
- Coque de protection caoutchouc (protection de l'avant du pied).
- Résistante à la chaleur jusqu'à 250 °C.

COQUE DE PROTECTION :

- Coque NANO composite, composée de plusieurs couches de tissu fibre de verre laminé, enduit d'un composé de résine contenant des nanotubes de carbone.
- Légère et exceptionnellement résistante aux chocs.

ENTRETIEN DE LA CHAUSSURE :

Une chaussure propre et sèche doit être traitée avec une crème aux propriétés hydrophobes. Un spray imperméabilisant adapté aux chaussures à membrane en cuir lisse peut également être utilisé. Rangez la chaussure propre, sèche et traitée dans un endroit sec et bien ventilé.

PRODUITS RECOMMANDÉS :

Crème pour chaussures Holík :

- Ce produit est conçu pour l'entretien des chaussures à membrane dans des conditions climatiques et de travail exigeantes. Grâce à un dosage équilibré de composants hydrophobes, la crème traite, assouplit et imperméabilise efficacement la chaussure tout en préservant le microclimat interne. Elle offre une excellente couverture et ravive nettement la couleur du cuir. Elle nourrit le cuir, le rendant résistant à l'eau. La crème est fournie dans un contenant pratique avec un applicateur éponge séparé.

Spray imperméabilisant Holík :

- Un spray imperméabilisant très efficace pour le cuir et les textiles. Le traitement à base de fluorocarbène renforce les propriétés hydrofuges, oléofuges et anti-salissures tout en préservant la respirabilité. Appliquez le traitement en fine couche sur une chaussure propre et sèche, et laissez sécher au moins 12 heures.

PLUS D'INFORMATIONS : Plus d'informations sur l'entretien sont disponibles ici :

<https://www.holik.com/technologie/projekt-udrzba-a-prani>

Caractéristiques de la chaussure Firra

F2A	Chaussure pour pompiers, Type 2
HI ₃	Isolation thermique
WR	Chaussure résistante à l'eau
SR	Résistance au glissement
PL	Résistance à la perforation
AN	Protection de la cheville
A	Chaussure antistatique
CI	Isolation contre le froid
SC	Résistance à l'abrasion de la coque
LG	Adhérence sur échelle

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES :

- Chaussure résistante à l'eau – testée pour 500 000 cycles de flexion.
- Système Heel Lock – assure un maintien sûr du pied dans la chaussure même si les fermetures ne sont pas complètement fermées. La construction est conçue pour que la tige épouse étroitement le talon, enveloppant et stabilisant le pied dans la botte dans son ensemble.

VERRA B705

This full-grain leather firefighter footwear with an exceptionally low-cut design stands out for its versatility. This minimalist intervention boot meets the requirements of firefighting standards, making it suitable not only for field operations but also for technical and fire suppression interventions. It offers an excellent price-to-performance ratio. The footwear incorporates technologies from our higher-end firefighter footwear lines, such as the Explorer outsole, HeelLock system and Grip System. The construction of the footwear is designed to feel as lightweight as possible on the foot while maintaining robustness, providing stability, comfort, and secure movement under all conditions.



Colour: Black 
 Membrane: PES
 Sizes: 35-53

UPPER:

- All-leather upper made from hydrophobic full-grain bovine leather with a thickness of 2.0–2.2 mm and combined bovine leather with a thickness of 1.0–1.2 mm.
- Ankle protection – integrated into the internal upper construction for enhanced comfort.
- Reflective elements positioned on the upper to remain visible and effective even when worn with firefighting turnout gear.
- GRIP System – large pull loops at the top of the footwear for easy donning and convenient handling, even when wearing gloves.
- High resistance to radiant heat.
- Thanks to ErgoFIT Pro technology, the boots are sufficiently cushioned to maximize user comfort.

REMOVABLE LACING SYSTEM:

- Option of closure using a front zipper or front lacing.

OUTSOLE:

- EXPLORER rubber outsole.
- Self-cleaning tread pattern.
- Specially profiled zones.
- Antistatic, slip-resistant, oil-resistant, and resistant to acids and fuels.
- Heat resistance up to 250 °C.
- Shock absorber – located in the heel area to absorb impact during walking.

TrueFOOT LAST:

- Thanks to the proprietary **TrueFOOT comfort last** – a three-dimensional form that defines the shape of the footwear based on anthropological measurements and systematic research – the design responds to the physiological needs of the user's foot.
- The last was developed based on measurements of firefighters' feet, providing sufficient width in the toe box and metatarsal joint area. This solution ensures proper blood circulation, helping to prevent cold-related discomfort and foot deformation.

15090 **20345**



STANDARDS*:

- ČSN EN 15090:2012 (EN 15090:2012)
- ČSN EN ISO 20345:2023 (EN ISO 20345:2023)
- ČSN EN ISO 20345:2023 (EN ISO 20345:2022/A1:2024)

* Standards are currently under certification.

REMOVABLE INSOLES:

AdaptFIT Insole Technology is a system of three interchangeable anatomical insoles:

•Type 1: Insole for high instep.

Material: 600 g felt, KNITOX (99% polyester, 1% carbon fiber).

•Type 2: Insole for medium instep (standard insole).
5.5 mm PolyEVA wedge.

Material: 600 g felt, LATEX Memory, KNITOX.

•Type 3: Insole for low instep.

6.5 mm PolyEVA wedge. (the thickest version).

Material: 600 g felt, LATEX Memory, KNITOX.

Arclin®, the Arclin logo, Kavex®, Nemex®, Firepoint® and all trademarks and service marks denoted with ™, SM or ® are owned by Arclin and its affiliates unless otherwise noted. © 2026 Arclin. All rights reserved.

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com



**Co-funded by
the European Union**

VERRA B705

PUNCTURE-RESISTANT OUTSOLE:

- Composite textile with puncture-resistant technology.
- Puncture resistance level PL.

LINING:

- Textile laminate with PU Yuma membrane (grey or black).
- Also available in a variant with a PES membrane textile laminate (for maximum resistance in extreme environments).
- Provides high abrasion resistance and maximum breathability in both versions.

TOE AND HEEL PROTECTION:

- Rubber toe cap and heel reinforced with ribs for quick and easy doffing – TwinGuard system.
- Protective rubber scuff cap (toe protection).
- Heat resistant up to 250 °C.

TOE CAP:

- NANO composite toe cap, composed of multiple layers of laminated fiberglass fabric coated with a resin compound containing carbon nanotubes.
- Lightweight and exceptionally impact-resistant.

FOOTWEAR MAINTENANCE:

Clean and dry footwear should be treated with a cream with hydrophobic properties. A suitable impregnation spray designed for membrane footwear made of smooth leather may also be used. Store the footwear clean, dry, and treated in a dry and well-ventilated environment.

RECOMMENDED PRODUCTS:

Holík Shoe Cream:

- This product is designed for the care and maintenance of membrane footwear in demanding climatic and working conditions. Thanks to a balanced ratio of hydrophobic components, the cream effectively conditions, softens, and impregnates the footwear while maintaining the internal microclimate. It provides excellent coverage and significantly enhances the color of the leather. It nourishes the leather, making it water-resistant. The cream is supplied in a practical container with a separate sponge applicator.

Holík Waterproofing Spray:

- A highly effective waterproofing spray for leather and textiles. The fluorocarbon-based treatment enhances water-repellent, oil-repellent, and dirt-resistant properties while preserving breathability. Apply the treatment in a thin layer to clean and dry footwear and allow it to dry for at least 12 hours.

MORE INFORMATION: More information about maintenance can be found here:

<https://www.holik.com/technologie/projekt-udrzba-a-prani>

Firra footwear features

F2A	Footwear for firefighters, Type 2
HI ₃	Heat insulation
WR	Water-resistant footwear
SR	Slip resistance
PL	Puncture resistance
AN	Ankle protection
A	Antistatic footwear
CI	Cold insulation
SC	Scuff cap abrasion resistance
LG	Ladder grip

ADDITIONAL INFORMATION:

- Water-resistant footwear – tested for 500,000 flex cycles.
- Heel Lock System – ensures secure foot retention inside the footwear even when not fully fastened. The construction is designed so that the upper fits snugly around the heel, enclosing and stabilizing the foot within the boot as a whole.